



Viernes, 2 de marzo de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIAL

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El Parque de las Ciencias esquiva los recortes y mantiene su presupuesto

El Parque de las Ciencias esquiva los recortes y mantiene su presupuesto

Asciende a 7,9 millones de euros, el mismo de años anteriores · El museo continúa su apuesta como uno de los "proyectos emblemáticos" de Granada

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 02.03.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta

COMPARTIR

El Consejo Rector del Parque de las Ciencias aprobó ayer por unanimidad las cuentas para este año. El presupuesto global del complejo museístico escapa de los recortes y se mantiene en 7,9 millones de euros, el mismo que en años anteriores, según informó el propio Parque de las Ciencias tras la reunión.



Torres Hurtado, Antonio Jara y Ernesto Páramo, antes de la reunión del consejo rector.

Entre los resultados de la Memoria de Gestión de 2011 ha destacado el "éxito de visitas al museo" alcanzado el año pasado, según fuentes del Parque. Estos buenos datos han sido refrendados por el apoyo mostrado por la instituciones vinculadas en el Consorcio, que "mantienen su apuesta por el museo como uno de los proyectos emblemáticos de Granada", según reseñó el consejero de Educación de la Junta, Francisco Álvarez de la Chica.

El respaldo logrado por el balance de 2011 también se ha traducido en una aprobación unánime del plan de actividades y presupuesto para este año. Serán 7,9 millones de euros, a los que se sumarán los Fondos Feder europeos con los que se financia la construcción del Biodomo, "una ventana a la biodiversidad" que estará ambientada en el Sudeste asiático, ya que en este punto del planeta "la diversidad biológica alcanza sus máximos exponentes y permite entender la estrategia evolutiva". El nuevo pabellón contará con tres niveles de recorrido, subacuático, terrestre y aéreo.

Una de las novedades para este año es la creación del Taller y Escuela de Restauración del Patrimonio Científico y Tecnológico, que contará con la colaboración de la Universidad de Granada. Además, están previstos dos grandes proyectos expositivos, *Cerebro* y *Conciencia de Títeres*.

El Consejo Rector celebrado ayer contó con la asistencia de todos los miembros del Consorcio, el presidente del mismo y consejero de Educación, Francisco Álvarez de la Chica; el vicepresidente primero y alcalde de Granada, José Torres Hurtado; la vicepresidenta de la Diputación, Luisa García Chamorro; la vicerrectora de Investigación de la UGR, Dolores Suárez; y el presidente de CajaGranada, Antonio Jara.

2011-2012 BALANCE DEL en Granada

Blogs



ARGUMENTOS
de José Antoni Tapias



0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

